
N o t e n.

(11) Im eilften Regierungsjahre Abd - ul - Hamids,“ dem 1784sten Jahre J. C. und dem 1198sten der Hegira. Die Auswanderung der Tartarn geschah im März, zufolge eines Manifests der Russischen Kaiserin, worin die Krimm Rusland für zugehörig erklärt wird. — „Ein Muselmännischer Prinz aus dem Geschlechte des Gengiz-Chan:“ dies ist Schahin Guerai. — Gengiz-Chan liess sich von den Königen, die er überwunden hatte, tragen und bedienen. Schahin nahm, nachdem er sein Land für eine Leibrente von 80,000 Rubel verkauft hatte, eine Kapitäns-Stelle bei der Leibgarde der Kaiserin Katharina der Zweiten an. Nachher gieng er wieder zu den Türken, die ihn (nach ihrer Gewohnheit) erdrosselt haben.

(a) „Die köstliche Seide von Serika,“ das heisst, die ursprüngliche Seide des bergigten Landes, wo sich die grosse Mauer endigt, und welches die Wiege des Chinesischen Reichs gewesen zu seyn scheint. „Die Gürtel von Cachemire.“ Dies sind die Gewebe, deren Ezechiel erwähnt. „Das Gold von Ophir.“ Man findet die Spur dieses so

Die Ruinen.

2